

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACION EDIFICIO AFP CRECER

10 DE MARZO DE 2005

ES UN HONOR PARA MI PARTICIPAR EN ESTE ACTO DE INAUGURACION, PORQUE COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA ME DA LA OPORTUNIDAD DE COMPARTIR LOS LOGROS DE LAS EMPRESAS EXITOSAS, QUE COMO ESTA, CONTRIBUYEN AL ENGRANDECIMIENTO DEL PAIS Y AL BIENESTAR DE LA POBLACION.

TODOS SABEMOS QUE EL SALVADOR, ES PIONERO REGIONAL DE LA REFORMA A SU SISTEMA DE PENSIONES, CUYO OBJETIVO, ES QUE A CADA UNO DE LOS TRABAJADORES, SE LES PERMITA GOZAR DE UNA CUENTA INDIVIDUAL EN LA QUE PUEDAN AHORRAR Y GOZAR EN EL FUTURO DE LOS INTERESES QUE LE GENERAN LAS INVERSIONES QUE SE REALIZAN CON ELLOS.

A LAS ADMINISTRADORAS DE FONDOS DE PENSIONES, LES TOCA EL DELICADO PAPEL DE ADMINISTRAR E INVERTIR ESE APORTE MENSUAL DE LOS TRABAJADORES SALVADOREÑOS CON TRANSPARENCIA, DESDE EL GOBIERNO ESTAMOS ESTUDIANDO LA POSIBILIDAD DE AMPLIAR LA GAMA DE OPCIONES, PARA QUE LAS ADMINISTRADORAS PUEDAN INVERTIR Y AUMENTAR LA RENTABILIDAD DEL AHORRO DE SUS AFILIADOS.

EL NUEVO SUPERINTENDENTE DE PENSIONES, QUE INICIO SUS FUNCIONES A PRINCIPIOS DE ESTE AÑO, TIENE ENTRE SUS ATRIBUCIONES, MEJORAR LOS ESTANDARES DE SUPERVISION DE LOS MOVIMIENTOS DE LOS FONDOS Y CONTRIBUIR, PARA DIVERSIFICAR LAS OPCIONES DE INVERSION, LO QUE QUEREMOS ES GARANTIZAR LA SEGURIDAD Y MEJORAR LOS RENDIMIENTOS EN BENEFICIO DE LOS FUTUROS PENSIONADOS.

NUESTRA SUPERINTENDENCIA TAMBIEN SE HA PROPUESTO IMPULSAR UNA NUEVA CULTURA PREVISIONAL, UNIENDO ESFUERZO CON TODAS LAS INSTITUCIONES QUE CONFORMAN EL SISTEMA DE PENSIONES, PARA LOGRAR QUE LOS TRABAJADORES LE DEN MAYOR IMPORTANCIA AL AHORRO PARA EL RETIRO, Y SE CONSTRUYA DESDE TEMPRANA EDAD, UNA MAYOR CONCIENCIA DE PREVICION PARA LA VEJEZ.

A ESTA NUEVA CULTURA ESTAN CONTRIBUYENDO USTEDES, LAS ADMINISTRADORAS DE FONDOS PARA PENSIONES, PUESTO QUE CON SERVICIOS DE CALIDAD A LOS AFILIADOS, SE VEN A DIARIO LOS FRUTOS, QUE SE ESPERABAN CON ESTA REFORMA.



CON LA APERTURA DE MODERNAS INSTALACIONES COMO ESTA, TODOS PUEDEN RECIBIR INFORMACION EN EL MOMENTO QUE LA SOLICITEN, CON PRONTITUD Y CON CALIDAD.

NOS COMPLACE ENTERARNOS QUE ESTA EMPRESA, TAMBIEN SE DISTINGUE POR EL APOYO A LA COMUNIDAD A TRAVEZ DE DISTINTOS PROYECTOS DE RESPONSABILIDAD SOCIAL, TALES COMO DONACIONES DE EQUIPO DE COMPUTO, COMBATE A LA DESNUTRICION, DONACIONES DE LENTES Y OPERACIONES DE CATARATAS A ADULTOS MAYORES, OPERACIONES DE CORAZON ABIERTO PARA NIÑOS Y DONACIONES DE SILLAS DE RUEDAS A SUS AFILIADOS MINUSVALIDOS.

AQUÍ SE HA INICIADO UNA NUEVA FASE QUE PRETENDE QUE SUS CLIENTES RECONOZCAN A CRECER, COMO UNA AFP DE SERVICIO Y PROYECCION SOCIAL, QUE EDUCA A LOS SALVADOREÑOS, SOBRE SUS DERECHOS Y BENEFICIOS Y QUE ES EFICIENTE EN TODAS SUS AREAS.

EL APOORTE DE TODAS LAS INSTITUCIONES PUBLICAS Y PRIVADAS, ES INDISPENSABLE PARA QUE EL PAIS AVANCE HACIA EL DESARROLLO SOSTENIDO, QUE GENERE OPORTUNIDADES DE UNA VIDA DIGNA PARA TODOS.

EN ESE SENTIDO, QUIERO COMPARTIR CON TODOS USTEDES, QUE ESTE DIA, HA SIDO FRUCTIFERO E IMPORTANTE PARA EL PAIS, PUESTO QUE RECIBI DE MANOS DE LOS MIEMBROS DE LA MESA DE DIALOGO Y ENTENDIMIENTO COORDINADA POR LA COMISIONADA PRESIDENCIAL PARA LA GOBERNABILIDAD, EL DOCUMENTO SOBRE LA REFORMA INTEGRAL DE SALUD.

DICHO ESFUERZO ES SUMAMENTE IMPORTANTE EN SI MISMO, PUESTO QUE ES EL RESULTADO DEL CONSENSO Y DE LA PARTICIPACION DECISIVA DE LOS DIFERENTES SECTORES INVOLUCRADOS EN EL TEMA.

ES LO QUE COMO GOBIERNO IMPUSAMOS DESDE UN PRINCIPIO, PARA OBTENER RESULTADOS Y COMPROMISOS DE CONSENSO, EN BENEFICIO DEL PAIS.

COMO GOBIERNO ESTAMOS SATISFECHO DEL ECO QUE HEMOS ENCONTRADO EN LOS SECTORES MAS RESPONSABLES DEL PAIS, PARA SALIR ADELANTE CON NUESTRA TAREA, DE IMPULSAR ACCIONES DE PROVECHO SOCIAL, ENTRE QUIENES MAS LO NECESITAN.

AMIGOS Y AMIGAS:

QUIERO FINALIZAR AGRADECIENDO A AFP CRECER, POR HABERME INVITADO A LA INAUGURACION DE ESTAS MODERNAS INSTALACIONES, Y LOS FELICITO POR EL ESPIRITU EMPRENDEDOR QUE MANTIENEN, EN BENEFICIO DE LOS SALVADOREÑOS Y COMPARTO COMO CARLOS ENRIQUE DIJO, SU OPINION, SOBRE LA DECISION HISTORICA EN EL AÑO



98, CUANDO SE CAMBIA EL SISTEMA DE PENSIONES Y SE TOMA UNA DECISION QUE AÑO CON AÑO NOS DIMOS CUENTA O NOS HEMOS DADO CUENTA QUE FUE LA MAS CORRECTA.

EL SALVADOR DE LA MANO DE TODOS USTEDES EMPRESARIOS EXITOSOS, SEGUIRA HACIENDO LAS COSAS COMO DIOS MANDA, ASI DEBERA SER.

MUCHISIMAS GRACIAS Y FELICIDADES POR ESTA INAUGURACION.

